

Liebe Besucherinnen und Besucher unserer
Schreibwerkstatt,

wir haben uns längere Zeit nicht gemeldet – ja, es
gibt uns noch. Auch im Sommer trafen wir uns
regelmäßig und arbeiteten fleißig an neuen Texten
zu verschiedenen Themen.

Eines davon stellen wir Ihnen vor, weil wir
annehmen, es könnte Sie besonders interessie-
ren.

„Mutproben“ oder „Mut proben“, wohl jeder hat
schon einmal in verschiedenen Situationen damit
zu tun gehabt. Auf sehr unterschiedliche Weise
widmeten wir uns diesem Thema. Doch lesen Sie
selbst.

Gudrun Wolfram